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Ausrichtend  Fachschaft Architektur

    FS 01 Rechts- und Wirtschaftswissenschaften: Daniela Kirschner
    FS 02 Gesellschafts- und Geschichtswissenschaften:
    FS 03 Humanwissenschaften: 
        FS Pädagogik:
        FS Psych/CogSci:
        FS LaG:Ilayda Blümler
        FS Sport: Daniel Lehmann
    FS 04 Mathe: Anika Wolf
    FS 05 Physik: Felix Farsch, Emily Burbach, Philipp Hack
    FS 07 Chemie:
    FS 10 Biologie:
    FS 11  Material- und Geowissenschaften:
        FS MaWi:
        FS Geo: Martin Schäfer
    FS 13 Bau- und Umweltingenieurwissenschaften:
    FS 15 Architektur: wird ausgerichtet: Samantha Odrasil, Aslihan Taktak
    FS 16 Maschinenbau:
    FS 18 Elektrotechnik:
        FS ETiT: 
        FS iST: Alex Lopez, Moritz Jordan
    FS 20 Informatik: Daniel Simon, Robert Jakobi, Jenny Nicola 
    FS CE: Denis Andrić
    FS LaB: 
    FS MEC:
    Beratend AStA:
    Beratend Senat:
    Gäste:

Redeleitung: 
Protokoll:  
Raum:  
Beginn:  
Ende:   

Samantha Odrasil
Aslihan Taktak
BBB 
18:30 Uhr 
19:37 Uhr 

Anwesenheit
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Genehmigung der Protokolle

Wichtiges aus den Fachschaften

FS 03 (LaG):
- Fragen um die Vollversammlung, FSK Mitglieder gewinnen FS 
05 (Physik):
- Lernzentrum hat wieder offen
FS 11 (MaWi):
- Protokoll 2021
FS 15 (Architektur):
- Fachschaftssitzungen werden wieder online gehalten
FS 16 (Maschinenbau):
- Strategiefahrt in 2Gplus, Sitzungen Online und einmal im Monat 
FS 20 (Informatik):
- Lernzentrum hat eventuell wieder offen

Februar-FSK 2019 (AStA):
März-FSK 2019 (Biologie): Protokoll nicht vorhanden. Niemand anwesend. Offen
Mai-FSK 2019 (Mathe): angenommen, bitte hochladen -> Offen 
Juni-FSK 2019 (FS2): Protokoll nicht vorhanden, Sebastian FB2 kümmert sich, bis zur 
nächsten FSK rumschicken. Keiner von FS2 anwesend. Offen 
Juni-FSK 2020 (AStA): Protokoll? Dominic fragt bei Tobias Huber nach. Offen
August FSK 2020 (FS03): Protokoll noch nicht hochgeladen
September-FSK 2020 (FS04): Wurde noch nicht rumgeschickt ->  wird nachgefragt
Sonder FSK Januar 2021 (FS 1): Wurde noch nicht rumgeschickt, ist noch in Arbeit
März bis Juli 
August-FSK 2021: angenommen, wird hochgeladen

Wichtiges aus den Gremien

AStA:

Finanzanträge

FS 01: Strategiewochenende im Januar, dieses Wochenende, 1500 €, Jugendherberge, 
Transport, Snacks, 2G plus, Selbsttest vor Ort, ca. 15-18 Personen 
Wurde angenommen

- Nächste Woche Stupa

- Der Haushalt für das Jahr 2022 muss noch in der 2. Lesung beschlossen werden,
was voraussichtlich am 27.01.2022 der Fall sein wird. Anschließend muss er noch von
der Rechtsaufsicht genehmigt werden. Bis dahin dürfen laut Satzung nur 1/12 des
Vorjahreshaushalts monatlich pro Haushaltstitel ausgegeben werden.
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Top 1: Präsenzlehre Sommersemester 

- Zoom Lizenz läuft aus
- Keine weiteren Infos, Präsenz geplant, eventuell wird es wieder eingeschränkt 
- Die Uni sagt gegenüber der Zeitung, dass es Präsenzlehre stattfinden wird

3G Prüfen
- FS LaB: Religion wird kontrolliert, Enko 5 gefragt nicht kontrolliert
- Mathe: Arbeitsräume sind offen, werden kontrolliert 
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Top 2: Vollversammlung Ankündigen

- FS 05 : erstellt eigenen Verteiler durch die OWO Eintragung der Studierenden, in 
 den ersten VL wird gefragt, ob jeder im Verteiler ist

- FB 15 : wird durch das Studienbüro übernommen, FS wirbt über Instagram  

- FS LaB: haben beim Studienbüro angefragt und bekommen die Informationen 
 nicht, finden die selbst erstellten Verteiler nicht so gut, die FSK soll lieber 
 prüfen, wie es besser geht, die Alternative wäreeine Verschickung per Post,  
 Vollversammlungen sollen die Fachschaften ausrichen

- FS LaB: Tucan ist nicht geeignet, die Studienbüros müssen liste ausschreiben;
 Fachschaften müssen die Vollversammlung ausrichten, es wird im Dekanat 
 nachfragen, ob die FS LAB eine Liste bekommen
 
- FS Päd: Studienbüro hilft bei der Ankündigung der VL 

FS LaB: Will eine Anfrage im Namen der FSK stellen, bezüglich eines Mail Verteilers, für 
die Vollversammlung: 13 Ja, 9 Enthaltung, 1 Nein  -> Angenommen

-Top für die nächste FSK : Vollversammlung Verteiler Liste
 

Top 3 : Verletzung der Weihnachtspause 

- FS CE : Es wurden in der Weihnachtspause Angebote von Tutoren bezüglich 
Übungen gemacht, es war freiwillig, viele wussten nicht das es freiwillig ist, nach der 
Beschwerde gab es von den Tutoren neue Termine nach der Weihnachtspause

- FS iST : hat ähnliches noch nie mitbekommen

- FS LaB:  Es dürfen Übungen und Termine in der Weihnachtspause gemacht werden, 
da es eine Pause ist und sich im Semester befindet, doch sollten nicht nur Termine in 
der Pause gemacht werden, sondern im ganzen Semester 

- FS CE: nach der Allgemeine Prüfungsortung sind es Vorlesungszeiten 



Top 4: Prüfungsüberschneidungen  

FS CE: Einige Prüfungen überschneiden sich, viele davon wurden bereits geregelt, 
die -Drittsemester haben weiterhin Überschneidungen und haben sich deshalb 
beschwert, doch bis jetzt ist nichts passiert, im Prüfungsplan der Viertsemester gibt 
es Überschneidungen.

FS 16: Beim erstellen der Prüfungsplanes werden die schweren Klausuren beachtet, 
so das die sich nicht überschneiden Optimal wäre eine Arbeitsgruppe mit  
Studierenden und Professoren 

-> CE hat ein eigenes Studienbüro, FS soll es weiter an die Professoren geben
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